

Babinsa Koramil Kalianget Turut Lakukan Pengecekan Penumpang Kapal

KODIM 0827 SUMENEP - SUMENEP.INDONESIASATU.ID

May 16, 2022 - 15:49

Image not found or type unknown



SUMENEP - Guna terciptanya rasa kebersamaan serta kedekatan di masyarakat. Babinsa Koramil 0827/02 Kalianget, Serka Hadi. S bersama Bhabinkamtibmas melaksanakan pendampingan pengecekan suhu badan penumpang Kapal (KM) Express yang baru datang dari Pelabuhan Pelindo III Kalianget.

Babinsa Serka Hadi. S mengungkapkan, harus senantiasa berkerja keras dan berkerja sama untuk memutus mata rantai Virus Corona (Covid-19) di masyarakat. Untuk itu, diadakan penyemprotan disinfektan kepada penumpang kapal yang baru datang maupun bepergian di Pelabuhan Pelindo III Kalianget, Kecamatan Kalianget, Kabupaten Sumenep, Senin (16/05/2022).

Untuk mengantisipasi adanya Virus Covid-19 di masyarakat, kami bersama intansi lain melaksanakan pengecekan para penumpang yang datang maupun bepergian dari luar kota di Pelabuhan Kalianget," ungapnya.

Pelaksanaan Komunikasi Sosial (Komsos) kali ini dilakukan dengan cara penyemprotan guna mengantisipasi adanya Covid-19 di masyarakat. Karena ini merupakan tugas rutin yang dilaksanakan Babinsa untuk mengetahui perkembangan di wilayah binaan, sehingga dapat mengantisipasi dan meminimalisir setiap kejadian yang terjadi di masyarakat," ungap Serka Hadi. S.

Image not found or type unknown



Menurutnya, Babinsa merupakan ujung tombak TNI-AD yang dapat menciptakan kondusifitas wilayah, dalam melaksanakan pembinaan teritorial di wilayahnya masing-masing, tentu tidak bisa melaksanakan tugas sendiri tanpa adanya dukungan dari komponen masyarakat.

Dikatakan, hadirnya Babinsa di tengah-tengah masyarakat, banyak sekali manfaat yang diperoleh yaitu menambah ilmu pengetahuan, keagamaan, serta berbagai pengalaman, juga dapat memperkuat hubungan kekeluargaan dan persaudaraan.

"Pesan kami kepada masyarakat, saat ini perkembangan informasi yang cukup pesat, di mana banyak isu-isu yang beredar adanya Virus Covid-19. Untuk itu, setiap masyarakat harus benar-benar teliti supaya lebih waspada dalam menanggapi isu tersebut dan kami imbau masyarakat agar rajin cuci tangan menggunakan sabun kalau bepergian harus menggunakan masker," tandasnya.